

Seesäcke - Dry-bags



Wasserdichter Seesack aus strapazierfähigem PVC. Optimal für Kanuten, Kajakfahrer und Jollensegler oder immer dann, wenn es nass zugeht. Hält sicher die verpackten Sachen sauber und trocken.
The dry-bag is an ideal product for rafters and every "sea-man". They are strong and leakproof. Built from incredibly strong PVC. A three-roll watertight closure system keeps every thing inside clean and dry.

Art.-Nr.	Größe size		
LX10010N	10 Liter	blau	blue
LX10030N	30 Liter	rot	red
LX10050N	50 Liter	gelb	yellow

SAFETY GRAB BAG



Schwimmfähige Tasche herstellt aus robusten PU beschichteten Nylon Gewebe. Die signalgelbe Farbe erleichtert das Auffinden. Durch die Schaumstoffpolsterung wird empfindlicher Inhalt geschützt und Auftrieb erzeugt. Sprüh- und Spritzwasserschutz wird durch ein Roll-Verschluss mit Klettsicherung erzielt. Der einstellbare Gurt erleichtert das Greifen und Tragen.

Floatable bag made of durable PU coated Nylon fabric. The signal yellow colour supports an easy identification. The bag is upholstered by foam to protect sensitive content. Spray and splash-proof due to a rolled closure system with velcro strap. Adjustable handle for easy grab and transport.

Art.-Nr.	Höhe height	Breite width	Tiefe depth
ML50	ca 35 cm	ca 25 cm	ca 14 cm

Netz-Tasche - Mesh cooling Bag



Einfach die gewünschten Getränke in die Tasche packen, Tauwerk dran befestigen und ab ins Wasser während man vor Anker liegt. Je tiefer man die Tasche herab lässt, um so kühler wird es. Die Tasche bietet Platz für 3 Wein- oder PET-Flaschen oder aber auch 8 Getränkedosen. Öffnung verschließbar mit Klettverschluss.

Just fill bag with your favorite drink, tie rope to the bag and lower it into the cool water when you have moored. The deeper the colder it gets. There is room for 3 bottles of wine, 3 PET bottles or 8 cans.

Art.-Nr.	
WT1230	



Video



Auch als Kartoffelwaschmaschine